

Résolu: De recommander au Conseil d'accorder ledit permis temporairement, et à la condition expresse que la Compagnie devra faire enlever lesdites voies, dès qu'elle en sera requis par la Ville.

Son Honneur le Maire laisse son siège, et M. le Commissaire McDonald est appelé à présider.

16.—(25750) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, déclarant que les plans et estimés des travaux à faire, pour améliorer les logements des employés du Département de l'Aqueduc, à l'usine de pompage de la Pointe St-Charles, comporteront une dépense de \$9,314.36 à imputer comme suit:

Sur le Fonds d'Assurance	\$4,159.36
Sur le Fonds d'Emprunt	5,155.00

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil de voter ladite somme, et de l'imputer comme ci-dessus.

17.—(26929) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant de voter un certain montant, destiné à servir de Fonds-Contingent pour son Département.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De recommander au Conseil de voter ladite somme pour les fins ci-dessus, et de l'imputer sur la balance disponible du budget supplémentaire.

18.—(26928) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant de voter une somme de \$1,450, nécessitée par suite du fait que lors de la répartition des subventions, une somme de \$1,450 a été allouée en trop aux institutions de charité, ce montant étant réservé pour les fins de rapatriement et ayant été par erreur partagé entre diverses associations quelconques.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote de ladite somme, à même la balance disponible du budget supplémentaire.

19.—Soumis deux rapports du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant de payer immédiatement les subventions qui ont été votées aux institutions suivantes:

Protestant Infants' Home	\$500
Children's Memorial Hospital	500

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le paiement desdites subventions.

20.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Incineration sur les suggestions faites par M. G. D. C. Dobbin, au sujet de l'enlèvement des vidanges sur l'avenue Grey.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De remercier M. Dobbin de ses suggestions, et de l'informer que des instructions ont été données à qui de droit de remédier à l'état de choses dont il se plaint, et que l'état des finances de la Ville ne permet pas, pour le moment de mettre ses suggestions en pratique.

21.—(26737) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant le vote d'un crédit de \$254.67, représentant la part de la Cité, dans le coût de l'entretien et de l'opération des barrières à niveau de la Compagnie de Chemin de Fer du Grand-Tronc durant l'année 1914.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'autoriser le paiement de ladite somme, à même les crédits de l'exercice courant, et de l'imputer sur la balance disponible du crédit voté pour salaire de trois ingénieurs de division.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said permission be granted temporarily, and on the express condition that the Company shall have said tracks removed when required to do so by the City.

His Worship the Mayor left his seat and Commissioner McDonald was called to the Chair.

16.—(25750) Submitted a report from the City Architect, stating that the plans and estimates of works to be performed to improve the lodgings of employees of the Water Department, at the Point St. Charles Pumping Station, will necessitate an expenditure of \$9,314.36, to be charged as follows:

Against the Insurance Fund	\$4,159.36
Against the Loan Fund	5,155.00

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum be voted and charged as above stated.

17.—(26929) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, recommending that a certain sum be voted for contingency for his department.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum be voted for the above purposes, and charged against the available balance of the supplementary budget.

18.—(26928) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, recommending that a sum of \$1,450, the same being required, owing to the fact that when the grants were apportioned to the charitable institutions, a sum of \$1,450 was over-allowed, said sum being reserved for repatriation purposes, and having been through error, divided between various associations.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum be voted ex-available balance of the supplementary budget.

19.—Submitted two reports from the Director of Municipal Assistance, recommending that the grants voted to the following institutions be paid:

Protestant Infants' Home	\$500
Children's Memorial Hospital	500

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment of said grants.

20.—Submitted a report from the Superintendent of the Incineration Department, on the suggestions made by Mr. J. D. C. Dobbin anent the removal of garbage on Grey avenue.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That Mr. Dobbin be thanked for his suggestions, and that he be informed that instructions have been given to the proper parties to remedy the state of things complained of, and that the financial situation of the City does not permit, for the time being, of his suggestions being carried into effect.

21.—(26737) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that an appropriation of \$254.67 be voted, said sum representing the City's share of the cost of maintaining and operating the gates at the level crossings of the Grand Trunk Railway Co., during the year 1914.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum be paid ex-appropriations voted for the current year, and charged against the available balance voted for the salary of three district engineers.